



飯村先生



先日はありがとうございました。



家計の把握すら、まともに出来ていない自分が
相談に行ってもよいものかと悩みましたが、やはり、
思いきってろかか、って本当によかったです。
先生が、私の状況に合わせて、わかりやすく、
一つ一つ掘り下げて、紐解いてくださったに
お陰で、我が家の現状や問題点、これから
何をするのか、様々な優先順位が
少しずつ明確になってきました。



家計のこと以外にも仕事や夢のこともぶま
え、一緒に考えて頂き、今の私に必要な
アドバイスをもらったことで、頭の中のモヤモヤ
した霧が、スーッと晴れてクリアになり、やっと
深く呼吸が出来ているような感じでした。



もちろん行動に移さないと現状も変わりま
せんので、早速次の日から、一つ一つ出来る所





から手をつけはじめました。すると、今まで、空回り
していたことが、きちんと動きだしたので、自分で
も驚いています。おそらく、先生からの意見や背中
を押してもらったことで、自分の中の迷いもなくなった
からかもしれません。



お金や生活のことは、人に相談しにくい部分で
すが、一生付合う大切な事なので、その道のプロ
に診ていただいて正解でした。とても効率的
に事が進み判断がくだされていくので、もっと
早く相談にできればよかったです。



自分の健康のためにお金を払ってマッサージを受け
に行くように、家計や生活についても、定期的
に診断して調整してもらうことが必要だと
思いました。



今、子育てや、家庭、仕事のこと、ゆっくりと考える
事ができない時だからこそ、1度だけでも、
お金を払ってでも相談できたことで、我が家の
これから歩む道は180°方向が変わりました。



そしてこれから得られるもの(お金だけじゃなくて、
心の豊かさや、時間や家族や仕事生活の中身)
も、何倍にもなって返ってくると感じられます。



数ヶ月後、今回の相談の成果が出せる
ことを楽しみに、毎日「少しずつ」取り組んで
いこうと思います。そして、現状が「改善で
きたら、次はライフプランの相談も考え
ているので、よろしくお願ひ致します。



本当に、今回は、**真剣**に向き合っていた頂き、
充実したお時間を作っていただき、ありが
うございました。

